

《单词百科:proponent是什么意思?proponent怎么发音?proponent的解释和用法》

英语单词proponent是什么意思?proponent怎么读?proponent怎么发音?简答网为您整理了proponent的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



proponent怎么读

proponent的读音:[pr p n nt]

proponent的意思

1、n.支持者，拥护者;提倡者;提出认证遗嘱者;

proponent的近义词

1、advocate vt.提倡;拥护;鼓吹;为...辩护;

- 2、advocator n.拥护者，提倡者；
- 3、champion n.冠军；优胜者；斗争者；支持者；
- 4、exponent n.指数；典型；说明者；样品，说明物；
- 5、fan n.扇子，风扇；迷，粉丝；扇形物；扬谷机；

proponent的双语例句

1、He hopes Aobama will become the staunch proponent that the technology develops truly henceforth very much.

他非常希望奥巴马今后能够真正成为技术发展的坚定支持者。

2、Stapp became a strong early proponent of automobile seat belts.

斯塔普是力主在汽车上采用座椅安全带的早期创导者。

3、A follower of Thomas Jefferson or a proponent of his politics.

杰斐逊的塑像和真人一样大小。

4、A fervent , sometimes militant supporter or proponent of a party , cause , faction , person , or idea.

对某件事情(尤其是军事)的强烈支持者。

5、I am a proponent of setting goals.

我是一个目标设定法的倡导者。

6、Prime Minister Junichiro Koizumi is viewed by many in Hiroshima a key proponent of ahawkish Japan.

日本首相小泉纯一郎在广岛地区被认为是鹰派的主要支持者。

7、EXAMPLE: Our new boss a proponent of short but frequent staff meetings.

我们的新老板主张,员工会议应该简短,但要经常开。

8、Craig Larman is a strong proponent of using the RUP in a lightweight manner.

CraigLarman是轻量级方式开发过程中使用RUP的强烈建议者.

9、Not surprisingly, China's central bank is the main internal proponent of reform.

自然而然, 中国中央银行是国内汇率改革的最主要的支持者.

10、Derek is a proponent of wildlife corridors that offer elephants safe passage between parks.

德里克是公园间提供大象安全通道的野生动物走廊的支持者.

11、What answer can be made to a proponent of this view?

什么样的答案才能支持这个观点?

12、Halsey was identified as a leading proponent of the values of progressive education.

哈尔西被认为是进步教育价值观的主要拥护者.

13、According to her site, she is a proponent of alternative medicine that uses a holistic approach.

据她的网站说, 她是利用综合疗法以替代药物的支持者.

14、Except as otherwise by statute the proponent of a rule or the burden of proof.

除法律另有规定者外, 规章或裁决令的提议方负有举证责任.

15、He later became a Member of Parliament and an ardent proponent of Irish independence.

此后, 他成为英国国会议员, 并成为爱尔兰独立运动的积极支持者.

16、Proponent threaten of the dead is met later appeal masses holds meeting, put forward to protest.

死者的支持者扬言稍后会号召群众举行集会, 提出抗议.

17、The most important proponent of the former group was Mrs. Radcliffe.

前者最重要的代表人物是德克利夫太太.

以上是简答网为您整理的proponent怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查

看更

多关于pr

oponent的用法、p

roponent的释义、proponent的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/proponent>

